

El 14 de mayo de 2011 un grupo de juristas constituyó en Madrid la “Plataforma Cívica por la Independencia Judicial”, asociación dedicada a denunciar el intolerable grado de poltización de la justicia en nuestro país y, muy particularmente, la sumisión del Consejo General del Poder Judicial a la más rancia partitocracia. En esta página algunos de sus miembros nos explican su ideario y sus actuaciones inmediatas, como la impugnación del Reglamento de la Carrera Judicial. También se encontrarán los documentos claves definidores de su programa institucional.